



Carlos DE LOS LLANOS, 59 ans, ingénieur agronome AgroParisTech, Docteur Ingénieur.

Il débute sa carrière en 1981 comme chercheur en agro-économie à l'Institut des Hautes Etudes Hispaniques (Casa de Velázquez, Madrid), puis travaille de 1988 à 1996 dans un cabinet de conseil aux entreprises (SOFRES Conseil) où il effectue des missions dans le secteur de l'environnement, notamment des missions pour Eco-Emballages dans les premières années d'activité de cette société créée en 1992.

De 1996 à 2006, il occupe différents postes dans des grandes entreprises du secteur des déchets, à des fonctions techniques et marketing (SITA France), puis dans des fonctions de direction générale (ESTERRA à Lille, CITEC Environnement à Nanterre).

En 2007, il rentre chez Eco-Emballages comme Directeur du Recyclage. Ses responsabilités couvrent les différentes thématiques techniques et industrielles abordées par l'entreprise : éco-conception des emballages, collecte, tri, recyclage des déchets, mise en marché des matériaux. Il dirige également le projet de développement du recyclage des emballages plastiques.

Depuis 2017, Carlos DE LOS LLANOS est Directeur Scientifique de CITEO (nouveau nom d'Eco-Emballages et d'Ecofolio à la suite de la fusion des deux entreprises) et il se consacre plus particulièrement à la veille technologique sur les matériaux et leur recyclage.